



Bonne à Nez 2024 !



Pour sa troisième année de vie,

la [Cie Désordre Imaginaire](#) a joué

devant plus de 2700 spectateurs, écumant festivals, théâtres, rues, kermesses, Noël, pavés, quais de gare routière...

Nous avons organisé notre première soirée clownesque à la salle Noire et ce fut un énorme succès.

Le projet [CŒUR BATTANT](#) a malheureusement subi une pause,

faute de financement. La bonne nouvelle du jour,

grâce au mécénat de l'Archipel des Utopies,

les clowns vont pouvoir retrouver les enfants

de l'IME Ninon Vallin sur 3 séances.

Nous continuons à mettre toute notre énergie pour que ce projet se pérennise.

Cette année aura été celle de la naissance de notre plus

belle création marionnettique :

[LE MYTH\(ø\) DE THÉSÉE ET DU MINOTAURE](#)

Deux ans de travail, une équipe de 10 artistes et nos premiers

partenariats/co-production avec des salles de spectacles ont rendu cela possible.

C'est cette synergie entre vous, public, organisateurs, bénévoles

et amis artistes, qui rend notre utopie réelle.

Comme dirait Michel Rousseau :

JOIGNONS LE FUTILE À L'AGRÉABLE !

Aurélien RASCHETTI

Artiste clown et marionnettiste